

Correcciones del trabajo de Investigación

Entrenamiento del remate en fútbol de los equipos de primera división de la liga de San José en 2018.

Estudiantes: Valentina Ciccolo, Martín D'Ottono

Tutor: Mag. Fabián Boyaro

Tribunal: Lic. Paolo Copatti, Lic. Esp. Jorge Botejara

La temática elegida es totalmente pertinente y de interés para el desarrollo profesional.

Resumen: plantea con claridad la síntesis del trabajo realizado.

Introducción: El antecedente de 1978 sería más apropiado incluirlo en el marco teórico. Las referencias que son investigaciones de grado son menos apropiadas que estudios publicados en revistas especializadas.

El objetivo general de analizar no se corresponde con el nivel descriptivo de la investigación. Analizar corresponde más a un nivel explicativo.

Marco teórico.

En el punto 2.2 no se define lo que es la didáctica de los deportes colectivos.

El punto 25 no justifica su presencia en el trabajo, en tanto no hay objetivos vinculados al tema de la planificación.

Lo mismo para los puntos 2.7.1 y 2.7.2

Diseño metodológico

Esta presentado con claridad y bien fundamentado en diversos autores.

La toma de datos de observar 1 entrenamiento específico por equipo es demasiado pequeña, aun siendo no probabilística.

Presentación de los resultados.

Están presentados con claridad. Las gráficas son concisas e ilustrativas. La ilustración 10 presenta letras muy pequeñas.

La importancia del remate en relación a la periodización y al tiempo dedicado al remate, sería mejor preguntar sobre el tiempo, hacerlo sobre la cantidad de remates que se realizan por jugador por práctica.

Fichas de observación: no se presentan los datos agrupados en gráficas. La ficha diseñada no facilita la identificación y registro de detalles caso que estos fueran variados y múltiples.

Discusión: un cuestionario no puede ser una prueba de conocimiento para los entrevistados. Si se quiere interrogar por ciertos conceptos, estos, deben ser enunciados previamente.

Conclusiones: son claras en relación a la discusión.

Jorge BOTEJARA



ENTRENAMIENTO DEL REMATE EN FÚTBOL DE LOS EQUIPOS DE PRIMERA
DIVISIÓN DE LA LIGA DE SAN JOSÉ EN 2018

ESTUDIANTES: VALENTINA CICCOLO, MARTÍN D'OTTONE

TUTOR: FABIAN BOYARO

TRIBUNAL: JORGE BOTEJARA, PAOLO COPATTI.

El primer punto es definir si el tema principal de investigación, es el entrenamiento del remate en futbol o si es como aparece en el resumen, estudiar las metodologías de entrenamiento de los remates ya que el foco de la investigación desde estas dos perspectivas, tendrían matices diferentes.

El segundo punto que aparece en el resumen y que no está del todo claro, es que los entrenadores le dedican 60 minutos por sesión a los entrenamientos de remates. Desde mi perspectiva hay una equivocación desde el concepto, en el cual los trabajos presentan otros tipos de objetivos principales y aparecen remates como objetivos secundarios, por lo tanto las acciones de rematar no se manifiestan desde una intencionalidad didáctica y pedagógica en relación al tema de interés por parte de los investigadores(que son analizar aquellos trabajos que como objetivo principal tengan el remate).

Los objetivos generales y específicos están bien planteados, son muy claros y concretos al momento de ser leídos.

Dentro de la recolección de datos por parte de los investigadores recién en el apartado 4.1.7 aparece una pregunta en relación al tema en cuestión y anteriormente se recogen una gran cantidad de datos que poco tienen que ver con el tema a trabajar

La discusión y la conclusión son coherentes con el desarrollo del trabajo en el cual debería de intentar dirigirse de una manera más específica, y en relación a las metodologías de trabajo del remate.

Muchos datos y mucha información de los entrenadores y su formación , pero muy pocos datos en relación con el tema de interés por parte de los investigadores.

Desde este lugar se recomiendan en futuras investigaciones que se dirijan bajo esta línea, relacionar los aspectos metodológico con indicadores que permitan tener un punto de



comparación con la adquisición de los contenidos a trabajar. Con esto quiero decir, que se podría haber indagado cuanto se le dedica al entrenamiento de remate como objetivo principal , cuantas veces en competencia este aparece en las acciones trabajadas y cuál ha sido el grado de efectividad.

Es tan solo una idea, pero si podría darle desde lo cualitativo un salto de calidad y un punto de interés al trabajo.

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a vertical stroke on the left side.

MALO COPIA.